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Ata da 20ª reunião ordinária do 1º período legislativo da 34ª 

legislatura da Câmara Municipal de Salinópolis, realizada no dia 

29/06/2023. 

 

Aos 29 dias do mês junho de 2023, nesta Cidade de Salinópolis, no prédio da 

Câmara Municipal Salinópolis, Palácio Manoel Pedro de Castro, Plenário 

Raymundo Nogueira Gomes, situado na Avenida Beira-Mar nº 1117, 

precisamente às 9:00hs e 15 minutos o Sr. Presidente iniciou a reunião 

solicitando ao 1º Secretário fazer a chamada nominal dos senhores Vereadores 

e Vereadoras, de acordo com o livro de presença estavam 09 Vereadores  

presentes, faltas justificadas das Vereadoras Roberta Graziele Pinheiro Gaia, 

Luna Gabriela Figueiredo de Santa Brígida, Vera Lucia  de Souza Henrique, 

Vereador Denys Lucio Marques de Souza. Logo após o Presidente passou para 

o grande expediente para apresentação de requerimentos, projetos de leis, 

resoluções pelos Srs. Vereadores. Como nenhum Vereador, apresentaram 

indicações, foi passado para assuntos livres. Usando da palavra o Vereador 

Argeo Corrêa, cumprimentando a mesa diretora, Srs. Vereadores, público 

presentes bom dia a todos, venho nesta reunião agradecer a minha comunidade 

do bairro do guarani e dos amigos que estiveram juntos nesses meses de trabalho 

dizer que a Rua almirante Tamandaré foi concluído o asfaltamento agradecer o 

Prefeito Kaká Sena por ter feito esses serviços. Pediu a palavra o Vereador 

Rosinaldo Martins, bom dia a todos e cumprimentos os Srs. Vereadores. Dizer 

que estou triste porque fui saber ontem do que estava acontecendo liguei para 

todos os órgãos do nosso Município, nenhum souberam dá explicação porque o 

Detran chega na nossa cidade se instala coloca as ordens quer dizer que não lei 

no nosso Município, porque a Câmara de Vereadores não foi comunicada da 

reunião que teve aonde eles estão colocando 05 ônibus gratuito pra trafegar para 

a praia da atalaia. Usou da palavra o Vereador Eron Teixeira, bom dia Sr. 

Presidente, Srs. Vereadores, bom dia, por se tratar da última reunião ordinária 

do 1º período de 2023, dizer a vocês que valeu apenas esse nosso período e aqui 

nesta casa foram discutidas muitas matérias de alta relevância parabéns ao 

Presidente pela maneira como conduziu essa Casa de Leis. Falou ao Vereador 

Rosinaldo fiquei sabendo ontem à noite através de rede social desses ônibus, 
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todos sabem que os donos dos ônibus daqui de Salinas, sofrem pra manter 

circulando os mesmos esperar ganhar um ganho a mais no período de férias no 

mês de julho. Pede a palavra o Vereador Antônio Carlos, cumprimentando a 

mesa diretora, Srs. Vereadores, quero ser solidário com o Vereador Rosinaldo 

com suas palavras sempre falo esta Casa é de Leis, dizer que estamos sendo 

atropelado por outro órgão porque o Detran chega ao Município, não se teve 

algum acordo, mais sentimos pelos donos dos ônibus que fazem o transporte pra 

praia da atalaia que os mesmos esperam ganhar um trocado a mais no mês de 

julho. Usou da palavra o Vereador José Raimundo, bom dia a todos os 

presentes, também me congratulo com o Vereador Rosinaldo, quanto ao 

transporte da nossa cidade via a praia da atalaia é uma grande fronta de saber 

dessa questão e não sabemos o que fazer mais estamos aqui do lado do povo, 

esses 05 ônibus que vão fazer linha gratuita pra paia da atalaia, os proprietários 

dos ônibus daqui de Salinas, que trabalham dia a dia vai ser meio um pouco 

difícil, mais podem conosco. Pediu a palavra o Vereador Sandro Marcelo, 

saudando a todos os presentes, Srs. Vereadores (as) público presentes e os que 

assistem pela rede social, agradecer todas as pessoas que comparecem na minhas 

rede social dando felicitações pelo meu aniversário, quero aqui retribuir muito 

obrigado não poderia deixar ficar calado sobre essa situação do que o Detran fez 

não comunicar essa Casa Legislativa, pra mim foi um abuso e falta de 

consideração dá pra entender que não tem Vereadores aqui dentro de Salinas, 

dizer também que já pegaram a nossa fraqueza só tem Vereadores de nome não 

precisa ser comunicado, ai as pessoas pensam que temos conhecimentos de tudo 

isso, aqui fica o meu repúdio contra o Detran, e muito obrigado. Pediu a palavra 

o Vereador André Barros, cumprimentando a mesa diretora, Srs. Vereadores 

(as) público presentes, os que assistem pela rede social bom dia a todos, 

congratulando com as palavras dos Vereadores que me antecederam, venho aqui 

falar que hoje está encerrando o 1º período de 2023, dizer aos nobres colegas e 

a população que fizemos os nossos trabalhos sempre estive presentes em todas 

as reuniões desta Casa de Leis, com aprovações de matérias importantes ´em 

beneficio pra o nosso Município, agradecer ao Sr. Presidente, e aos Vereadores 

durante esse período esperamos no 2º período que possamos estar atuando de 

forma parcial com aprovação dos projetos de importância para o nosso 

Município, bom dia a todos. Fez uso da palavra o Vereador Dalte Gomes, 
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cumprimentando os presentes, Sr. Presidente, Sr. Vereadores, também falar dos 

nossos trabalhos que não param e graças a Deus o Prefeito vem atendo os nossos 

pedidos muitas das vezes não são atendidos todos porque tem as dificuldades, 

mais parabenizar pelo seu trabalho, também falar a respeito do transporte 

gratuito pra atalaia mais para os nossos amigos que tem transporte alternativo 

com isso vai complicar a situação financeira dos mesmos, obrigado e bom a 

todos. Fez uso da palavra a Vereador João Erivaldo, cumprimentando a mesa 

diretora, Srs. Vereadores (as) público presentes, e os que assistem pelo portal da 

Câmara, hoje sou agraciado por Deus por essa oportunidade única de estar aqui 

nesta Casa de Leis, também falou do evento que teve na minha comunidade 

obrigado Vereador André, é de muito tempo que acontece esse festejo do São 

Pedro, falou ainda  das questões dos ônibus alternativos daqui da nossa cidade 

vamos ser solidários com os mesmos, já pedi para Assessoria Jurídica fazer um 

oficio pedindo explicação pra os órgãos competentes que me respondem 

imediato porque só podemos agir se tivermos documentos, e está Câmara se 

coloca a disposição dos senhores pais de famílias e salinopolitanos no que for 

preciso pra resolvermos essa questões, muito obrigado fiquem todos com Deus.                                                                   

Depois o Presidente passou para a 1ª parte. Em discussões as atas da 18ª, 

19ª, das reuniões ordinárias realizadas nos dias 15 e 22 de junho de 2023, 

não havendo manifestação ao contrário foram aprovadas por maioria dos 

Vereadores presentes. Em discussões as indicações de autoria do Vereador 

Antônio Carlos, pedindo ao Executivo Municipal, Semuttsal, colocação de 

placas indicativas em todas as ruas e as transversais da nossa cidade, e quebra-

molas na Rua Pedro Alcântara no bairro São Tomé. Depois pediu ao Vereador 

Eron Teixeira, Presidente da Comissão de Economia e Finanças, fazer a 

leitura do pedido de vista do Projeto de Lei nº 04/23, da Lei de Diretrizes 

Orçamentárias (LDO) exercício de 2024, autoria do Poder Executivo. Após a 

leitura, o Presidente colocou em aprovação o parecer da Comissão de 

Constituição e Justiça, do Projeto de Lei nº 04/23, dispõe sobre a Lei de 

Diretrizes Orçamentárias (LDO) exercício de 2024, aprovado por maioria dos 

Vereadores presentes. Colocou em aprovação o parecer da Comissão de 

Economia e Finanças do Projeto de Lei, da Lei de Diretrizes Orçamentárias 

(LDO) exercício de 2024, a seguir aprovado por maioria dos Vereadores 

presentes. Colocou em aprovação o Projeto de Lei nº 04/23, da Lei de 
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Diretrizes Orçamentárias exercício de 2024, em seguida foi aprovado o 

Projeto de Lei por maioria dos Vereadores presentes. Em seguida deu por 

encerrada a sessão marcando a reunião de encerramento do 1º período de 2023, 

dia 30 de junho no horário regimental. E para constar Argeo Corrêa Neto,1º 

Secretário lavrei a presente ata, depois de aprovada será assinada pelos 

Vereadores e Vereadoras presentes. Palácio Manoel Pedro de Castro, Plenário 

Raymundo Nogueira Gomes, 29/06/2023. 

 

01________________________________________________________ 

                       João Erivaldo da Silva-Vereador Presidente PDT    

 

 

02________________________________________________________ 

                       Argeo Corrêa Neto- Vereador 1º Secretário MDB 

 

 

03________________________________________________________ 

                      André Luiz de Barros Figueiredo- Vereador 2º Secretário PL   

 

 

04________________________________________________________ 

                     Roberta Graziele Pinheiro Gaia- Vereadora PL  

 

 

05________________________________________________________ 

                    Antônio Carlos Gonçalves Rufino- Vereador DC 

 

 

06________________________________________________________ 

                    Eron de Carvalho Teixeira- Vereador Republicano   

 

 

07__________________________________________________________ 

                   Dalte do Rosário Gomes- Vereador MDB 

 

08__________________________________________________________ 

                  Denys Lucio Marques de Souza- Vereador PL  
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09__________________________________________________________ 

                 Rosinaldo Martins Miranda- Vereador DC   

 

 

10__________________________________________________________ 

                 José Raimundo Souza da Silva- Vereador Republicano  

 

 

11__________________________________________________________ 

                Luna Gabriela Figueiredo de Santa Brígida- Vereadora PL  

 

 

12_________________________________________________________ 

               Marcelo Sandro Araújo Pinheiro- Vereador Podemos   

 

 

13__________________________________________________________ 

              Vera Lucia de Souza Henrique- Vereadora Democratas   


